



Una gita a Livorno

Ein Ausflug nach Livorno

01.03.2010

Dopo che ci siamo alzati, tutti gli studenti (italiani e tedeschi) si sono incontrati a scuola. I tedeschi si sono divisi per visitare le lezioni, io per esempio sono stato alla lezione di storia e poi di tedesco.

Allora, dopo scuola e prima di visitare Livorno abbiamo fatto una gita per visitare una villa romana antica a Cecina. C'erano delle rovine della villa e c'era anche un piccolo museo. Ma la cosa più interessante era un serbatoio sotterraneo. Molto angusto e molto scuro ;) Poi, quando abbiamo finito, siamo ritornati e siamo andati a Livorno con il treno. Purtroppo il tempo non faceva troppo bello, quando abbiamo fatto il viaggio in barca, ma però è stato molto divertente di vedere i canali, il porto e anche un grande traforo sotto una piazza. La nostra guida ha parlato tedesco, così si doveva concentrare tanto. Di conseguenza il viaggio è stato veramente divertente e dopo una pausa per passeggiare o mangiare qualcosa siamo ritornati a Cecina.

Nach dem Aufstehen trafen sich alle (sowohl die deutschen als auch die italienischen) Schüler in der Schule. Wir deutschen Schüler haben uns aufgeteilt um den Unterricht zu besuchen. Ich zum Beispiel war mit einigen anderen deutschen Schüler zuerst im Geschichtsunterricht und anschließend im Deutschunterricht.

Nach der Schule und noch vor dem Besuch in Livorno haben wir einen Ausflug zu einer antiken römischen Villa in Cecina gemacht. Es gab dort Ruinen und sogar ein kleines Museum zu sehen. Doch das Interessanteste war der unterirdische Wasserspeicher, *la cisterna*. Sehr eng und sehr dunkel ;)

Danach, als wir fertig waren, sind wir zurückgegangen und haben einen Zug nach Livorno

genommen. Das Wetter war während der geplanten Bootsfahrt leider nicht mehr das schönste, aber dennoch hatten wir Spaß daran, die Kanäle und den Hafen, sowie einen sehr langen Tunnel unter einer Piazza vom Boot aus gemütlich betrachten zu können. Die Rundfahrt war also wirklich unterhaltsam und nachdem wir eine kleine Pause zum Spazieren oder Essen eingelegt hatten sind wir nach Cecina zurückgekehrt um den letzten Tag mit unseren Gastfamilien ausklingen zu lassen.

Moritz Steinbach, Q11